

Uno de los hechos fue un robo a un outlet

Alcaldesa pide apoyo militar tras noche de horror en Quilicura

Supuesto narco y padre de un artista urbano fue asesinado.

La alcaldesa de Quilicura, Paulina Bobadilla (Ind-FA) pidió la presencia de militares en la calle tras dos hechos de violencia ocurridos en la noche del domingo y el lunes en la comuna. Uno de ellos fue el asesinato de un supuesto líder narco y padre del artista urbano Dehilan, y el otro un robo a un outlet que protagonizaron al menos 30 delincuentes.

Cerca de las 18:30 horas del domingo Carlos Acevedo, un hombre de 42 años que había salido recientemente de la cárcel y que sería un reconocido narco

de la comuna apodado "Guatón Mutema", se encontraba viendo el partido de la Universidad de Chile ante Palestino en la vía pública de la villa Pucará, hasta donde llegó un grupo de sujetos en un auto, quienes percutieron una gran cantidad de disparos en su contra.

La víctima fue trasladada inmediatamente a un SAPU en la comuna, donde llegó fallecida.

Al lugar acudieron familiares y amigos de Acevedo, quienes provocaron algunos destrozos y acusaron que no habría sido atendido a tiempo. Hubo dispara-

ros al aire y lanzamiento de fogos artificiales, lo que llevó a suspender las clases en dos colegios cercanos ayer.

Por orden del Ministerio Público el caso es indagado por la Brigada de Homicidios de la PDI, que barajaba como una de las hipótesis del homicidio un posible ajuste

de cuentas de una banda rival.

Según el matinal de Canal 13, la muerte de Carlos Acevedo habría sido en represalia al secuestro de la esposa y la hija de otro narcotraficante, líder del clan "Los Mella", que se encuentra preso y habría pagado \$500 millones por su liberación.

Sobre esta hipótesis radio Biobío señaló que el "Guatón Mutema" habría estado ligado a un informante de la banda que realizó este secuestro.

Familiares del fallecido desmintieron la hipótesis del ajuste de cuentas. Una hija dijo que habría sido un crimen por "envidia".

Uno de sus hijos, el reggaetón Dehilan, publicó en redes sociales: "Te amo compañero mío (...) siempre fuiste mi compañero y mi mejor amigo. Me duele verte por el teléfono, pero ya voy a llegar a casa a estar con la familia".

Artistas urbanos como Jaime Vera y Chill-E solidarizaron con la víctima.

Antes de las 16:00 horas el cuerpo de Acevedo llegó entre pirotecnia a la villa Pucará, donde iba a ser velado en un funeral que el ministro de Seguridad, Luis Cordero, calificó de "extremo riesgo", por lo que se dispuso de la presencia de Carabineros las 24 horas por tres días.

ROBO A UN OUTLET

También en Quilicura, pero en el sector de calle San Ignacio, al menos 30 sujetos llegaron cerca de las 4:00 horas de ayer en diferentes vehículos al Mall Arauco Premium Outlet Buenaventura, donde forzaron el portón de acceso y saquearon cuatro tiendas comerciales dedicadas a la venta de joyas, vestimentas, zapaterías y accesorios.

El ministro Cordero descartó por el momento enviar militares a las calles de la comuna, como pidió la alcaldesa.



Funeral del "Guatón Mutema" fue calificado de "extremo riesgo".